

*-"INTERVENCIÓN DE SU EXCELENCIA OBIANG NGUEMA MBASOGO, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, JEFE DE ESTADO Y DE GOBIERNO, PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL CON OCASIÓN A LA CUMBRE EXTRAORDINARIA DE LA COMUNIDAD ECONÓMICA Y MONETARIA DE ÁFRICA CENTRAL (CEMAC).*

*Malabo, 18 de Agosto de 2021*

*S.E. Paul BIYA, Presidente de la República de Camerún y Presidente en ejercicio de la Comunidad Económica y Monetaria de África Central (CEMAC),*

*S.E. Denis Sassou N'Guesso, Presidente de la República de Congo y Presidente de las Reformas Económicas y Financieras de la CEMAC,*

*Sus Excelencias Jefes de Estados y de Gobierno de los Estados miembros de la CEMAC,*

*Excmo. Señor Presidente de la Comisión de lo CEMAC, Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional, Presidente del Grupo del Banco Mundial, Presidente del grupo del Banco Africano de Desarrollo, Representante del Gobierno de Francia,*

*Distinguidos Invitados, Señoras y Señores:*

*Sean Mis primeras palabras felicitar a Su Excelencia Paul BIYA, Presidente de la República de Camerún y Presidente en ejercicio de la CEMAC, por la iniciativa de organizar esta sesión extraordinaria de la Cumbre de Jefes de Estados y de Gobierno de la Comunidad Económica y Monetaria de África Central (CEMAC), al objeto de definir un nuevo enfoque en la Estrategia de Desarrollo Regional adoptada en la pasada Cumbre de Yaundé, celebrada en el mes de Diciembre de 2016, cuyo propósito se orienta al progreso sostenible y diversificación de las economías de nuestra subregión ante las consecuencias de la crisis económica causada por la caída de los precios del petróleo en los mercados internacionales, agravada por el brote y la persistencia de la pandemia de la COVID-19.*

*Y en el caso de Mi País, Guinea Ecuatorial, la situación es todavía más difícil por las explosiones de dinamitas y explosivos del pasado 7 de Marzo, en el Cuartel Militar de Nkoantoma de Bata. En este sentido, quiero aprovechar la oportunidad que Me brinda este encuentro para renovar Mi reconocimiento por la urgente acción de solidaridad emprendida por esta Comunidad, y de forma particular, por cada uno de sus Miembros, para mitigar el impacto y acelerar la recuperación de Mi País, ante la catástrofe del pasado 7 de Marzo.*

*Excelencias, Señoras y Señores;*

*Si bien es cierto que cada país tiene sus particularidades, sin embargo, no es menos cierto que los problemas comunes se resuelven mejor desde la unidad de criterios, tanto entre los países como las organizaciones internacionales, regionales y subregionales. En este sentido, es importante que podamos optimizar las oportunidades y potencialidades que nos ofrece nuestras propias Instituciones Comunitarias agilizando su funcionamiento con una mayor frecuencia de encuentros e intercambios entre los Estados y las Instituciones, más allá de las reuniones estatutarias, en evitación de demoras innecesarias y excesiva burocracia administrativa que puede ser contraproducente y en ocasiones, dificulta el normal funcionamiento de nuestras instituciones con los Estados miembros y las otras organizaciones e instituciones afines. Debemos aprender de estas crisis y sacar conclusiones útiles para nuestra Comunidad.*

*Excelencias, Señoras y Señores;*

*Nuestra subregión afronta importantes desafíos de seguridad provocada por la creciente amenaza de la criminalidad transnacional organizada que se manifiesta en forma de la actividad terrorista, de los grupos armados e insurgentes, amén de la piratería en el Golfo de Guinea que suponen una seria amenaza a la estabilidad y existencia de nuestros países individualmente y a la subregión en general. En este sentido, la subregión debe luchar solidariamente contra todos estos fenómenos que suponen amenaza para la paz y seguridad interna. En definitiva, hemos de reconocer que estas turbulencias afectan de manera muy particular a los sectores claves de nuestro frágil tejido económico, para lo cual, nos vemos en la necesidad de redoblar nuestros esfuerzos al objeto de mantenerlo a flote el mejoramiento de nuestros intercambios, tanto en materia de seguridad, como en el ámbito comercial y económico.*

*Esta realidad está obligando a los gobiernos e instituciones políticas y financieras internacionales a la movilización de recursos de todo tipo para combatir los nefastos efectos y consecuencias económicas en el mundo global.*

*En este sentido, quiero reafirmar el compromiso de Guinea Ecuatorial de continuar con las reformas estructurales Consensuadas dentro del Acuerdo de Servicios Ampliados (SAF) del Fondo Monetario Internacional y de la misma manera esperamos beneficiamos del Instrumento de Financiamiento Rápido (IFR) diseñado por el Fondo para que los Estados puedan hacer frente a la crisis sanitaria provocada por la pandemia de la COVID-19.*

*Al tiempo que agradecemos y valoramos esas iniciativas, creemos que es igualmente importante señalar que toda oportunidad de asistencia humanitaria debe beneficiar a todos por igual sin tener un trato discriminatorio.*

*Concluyo pues, augurando éxitos y aciertos a nuestros trabajos, los cuales deseo que se desarrollen en un entorno armonioso y satisfactorio para alcanzar nuevas metas que redunden en pro de la seguridad y estabilidad de nuestra Comunidad.*

*Muchas Gracias”.*